



MEXICANA POTENCIA EQUIPO EN CHILE Y FICHA A GERENTE DE FALABELLA

Un nuevo *country manager* tiene en Chile la *foodtech* mexicana Cheaf. La plataforma tecnológica que permite a supermercados, restaurantes y tiendas ofrecer sus excedentes para que los clientes los rescaten vía grandes descuentos, fichó a Benjamín De Oto para liderar sus operaciones en el país.

El ingeniero civil industrial UC y MBA de Insead viene de Falabella, donde era gerente regional de *e-commerce* de operaciones y analytics. "Cheaf representa una solución poderosa para combatir el desperdicio de alimentos, con una propuesta de valor ya probada con éxito en la región", dice De Oto.

"En Chile hemos logrado un crecimiento sostenido en nuestro primer año y medio de funcionamiento", agrega Elena López, cofundadora de Cheaf.